



オープンスクール



7月27日(水)にオープンスクールが行われました。生徒会の生徒たちの進行で学校紹介を行った後、前半は地歴公民・音楽・ビジネス情報の体験授業が、後半は、国語・数学・美術・福祉教養の体験授業が行われ、最後に部活動見学も行われました。また、希望される保護者の方には、本校育友会役員の方たちとの懇談会も実施されました。中学生のアンケートによると「体験授業で先輩たちが明るく話しかけてくれたのがうれしかった。」「案内の仕方が丁寧だった。」「魅力はその科ごとにしっかり取り組んでいることだと思います。」「オープンスクールに来てとても楽しかったです。甲佐高校に来たいと思いました。」など、たくさんの感想をいただきました。参加していただいたみなさん、ありがとうございました。



子ども議会に参加しました

8月1日(月)に甲佐町子ども議会が甲佐町議会棟で行われ、新旧生徒会メンバーが甲佐中学校の生徒さんと一緒に参加しました。この日のために事前に生徒たちは質問を考えたり、原稿を暗記したり、礼法に気を付けたりと頑張ってきました。みんなしっかり暗記していたので、落ち着いて一般質問を行うことができました。生徒からの質問



には、各課の課長さんたちが真剣に答弁してくださいました。話を聞く生徒の目も真剣そのものでした。無事に子ども議会が終わると、生徒たちからは「緊張した～」と笑顔がこぼれました。教育委員会の方からも「甲佐高校生の振る舞いは、とても立派でした」と声をかけていただきました。これを機会に町政にも興味を持って自分たちにできることは何かを考えていきましょう。

インターンシップに行ってきました

9月13日(火)から15日(木)まで、2年生のインターンシップが行われ、たくさんの事業所のみなさまにご協力いただいたお陰で、3日間の研修を無事に終わることができました。昨年は残念ながら新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止になりましたが、今年は実施することができて良かったです。生徒たちの感想の一部を紹介します。「インターンシップに行ってみて将来についていつも以上に考えることができたし、とても良い機会になりました。」「社会の礼儀やルール、マナーなど大人になるのに必要なことを学べてとても良かったです。」「普段体験できないことをインターンシップで身に着けることができました。今後の生活に生かしていきたいです。」この3日間をとおして生徒たちは仕事に対する心構えや社会人としてのルールやマナーなど、働くとはどういうことかを直接肌で感じることもできたのではないかと思います。御協力いただきました各事業所のみなさま、御多用の中大変お世話になりました。



進路激励会

9月9日（金）、3年生の進路激励会が行われました。就職試験は9月16日から始まり、その後進学試験が始まります。校長先生からは、「自分を信じ、当日は平常心で最後まで諦めずに取り組んでください。」と激励の言葉がありました。生徒を代表して米村さんが「今日は私たちのために激励会をしていただき、ありがとうございます



す。就職試験や進学試験に向けて精一杯頑張ります。」と宣誓しました。夏休みも面接の練習や学習に頑張ってきた3年生。健闘を祈ります。

保健環境美化委員の活動

7月25日（月）、夏休み前の大掃除と全校集会が終了した放課後に、保健環境美化委員の生徒たちがゴミ箱やモップの清掃を行いました。この日は朝から暑い中、外庭の大掃除もあり疲れていたと思いますが、9月からきれいな状態で使用できるよう、各教室から集められたゴミ箱やモップを丁寧に洗って干してくれました。



カルチャー倶楽部

9月に、熊本県高等学校文化連盟写真部の前期写真コンテストが行われ、カルチャー倶楽部の生徒たちが応募しました。その中で、2年生の倉岡さんの作品が入選に選ばれました。

「飼っている猫の寝ている姿があまりにも可愛



作品名 「幸 せ」

かったので撮影しました。」と話してくれた倉岡さん。昨年度に続き2回目の入賞となります。

美術部

7月24日（日）に、甲佐町で3年ぶりに開催された「あゆまつり」に、美術部で制作した竹あかりと傘を展示しました。少ない人数ながら放課後遅くまで残って制作した作品です。暗くなり明かりが入った竹あかりや傘は、昼間に見るのとは違い、とても幻想的な風景でした。



音楽部♪ミニライブ

7月15日（金）の昼休みに音楽室でミニライブを行い、日頃の練習の成果を発表しました。少ない人数ながらもコツコツと練習してきた3年生の部員にとっては、これが最後の活動となりました。昼休みではありましたが、たくさんの生徒たちが見に来ており、大きな拍手が沸き起こっていました。



ボランティア部

7月25日（月）に、手作りの消しゴムはんこで飾ったうちわを、甲佐町にある高齢者施設、綾の家と松樹苑に持参し、代表の方にお渡ししました。消しゴムはんこの制作や色をつけてうちわに押す作業は思ったより大変でしたが、涼しげな夏模様のうちわをお届けすることができました。

